

Paris, den 26. Januar 2023

Livia Moretti, neue CEO von CIC Schweiz

Der Verwaltungsrat von Bank CIC (Schweiz) AG hat Livia Moretti zum CEO ernannt. Livia Moretti wird am 1. Februar 2023 ihr Amt antreten. Die neue Chefin wird die Nachfolge von David Fusi antreten, der seit Dezember 2022 übergangsweise die Leitung übernommen hatte.

Livia Moretti begann ihre Bankkarriere bei einer in Luxemburg ansässigen Privatbank-Gruppe, wo sie acht Jahre lang verschiedene Funktionen innehatte. Danach war sie fast zehn Jahre lang Mitglied der Europäischen Zentralbank (EZB), unter anderem als Abteilungsleiterin, und konnte damit auf europäischer und internationaler Ebene umfassende Erfahrungen mit Bankstrategie, -praxis und -regulierung sammeln.

Livia Moretti tritt am 1. Februar 2023 ihr Amt als CEO an. Sie wird die Nachfolge von David Fusi antreten, der seit Dezember 2022 übergangsweise die Leitung der Bank übernommen hatte. Als Mitglied des Vorstands wird sich David Fusi ab Februar erneut auf seine Aufgaben im Dienste der Kunden der Bank in der Geschäftsleitung konzentrieren.

"Der beste Weg, die Zukunft vorzubereiten, ist, sie aufzubauen. Ich bin überzeugt, dass uns das Engagement und die Professionalität unserer Teams dabei helfen werden, unsere ehrgeizigen Ziele zu erreichen," so **Livia Moretti**, künftige CEO von CIC Schweiz.

Éric Charpentier, Vorsitzender des Verwaltungsrats, betont: "Dank ihrer langjährigen Erfahrung im europäischen Finanzsektor ist Livia Moretti die ideale Person, um die Verantwortung als CEO zu übernehmen. Im Namen des gesamten Verwaltungsrats und des Alleinaktionärs wünsche ich ihr viel Erfolg und große Zufriedenheit in ihrer neuen Tätigkeit."

Livia Moretti besitzt die luxemburgische Staatsangehörigkeit und verfügt über solide internationale Kompetenzen in Management, Bankwesen und Finanzen. Sie spricht Französisch, Deutsch, Italienisch und Englisch. Sie besitzt einen Master Economy of Financial Institutions and Markets der Università Commerciale Luigi Bocconi in Mailand. Sie lebt mit ihrer Familie in Basel.

Über Bank CIC (Schweiz) AG

Bank CIC (Schweiz) AG ist die flexible Bank für Unternehmen, Unternehmer und Privatkunden mit komplexen Finanzbedürfnissen. Sie steht für das neue Swiss Banking. Sie verbindet persönliche, bedarfsorientierte Kundenbetreuung mit Innovation und digitalen Lösungen. Die 1871 von Basler Unternehmern speziell für den Finanzbedarf von Unternehmen gegründete Bank CIC beschäftigt über 430 Mitarbeiter an zehn Standorten. Neben ihrem Hauptsitz in Basel besitzt die Bank Niederlassungen in Freiburg, Genf, Lausanne, Luzern, Lugano, Neuenburg, Sitten, St. Gallen und Zürich.

Die Bank CIC (Schweiz) AG ist eine Tochtergesellschaft von Crédit Mutuel Alliance Fédérale, einem europäischen Bankkonzern mit hervorragender Kapitalausstattung. Crédit Mutuel Alliance Fédérale zählt 75.000 Mitarbeiter und 29 Millionen Kunden.

Über CIC

Als führende Bank in Frankreich und im Ausland und als Bank jedes dritten Unternehmens in Frankreich bietet CIC knapp 5,5 Millionen Kunden ein Filialnetz in Frankreich mit knapp 1.800 Geschäftsstellen und 20.000 Mitarbeitern sowie internationalen Vertretungen in 37 Ländern. Um den Bedürfnissen aller Wirtschaftssubjekte gerecht zu werden und täglich ein nach wie vor leistungsfähiges Angebot zu schaffen, verbindet der CIC die Sparten Finanzen, Versicherung, Telefonie und technologische Dienstleistungen mit einer hohen finanziellen Solidität, die von der Muttergesellschaft Crédit Mutuel Alliance Fédérale gestützt wird.

Crédit Mutuel Alliance Fédérale umfasst die Crédit Mutuel-Kassen der Verbände Centre Est Europe (Straßburg), Sud-Est (Lyon), lle-de-France (Paris), Savoie-Mont Blanc (Annecy), Midi-Atlantique (Toulouse), Loire-Atlantique und Centre Ouest (Nantes), Centre (Orléans), Normandie (Caen), Dauphiné-Vivarais (Valence), Méditerranéen (Marseille), Anjou (Angers), Massif Central (Clermont-Ferrand), Antilles-Guyane (Fort-de-France) und Nord Europe (Lille).

Zu Crédit Mutuel Alliance Fédérale gehören außerdem die Caisse Fédérale de Crédit Mutuel, die Banque Fédérative du Crédit Mutuel (BFCM) und ihre Tochtergesellschaften, darunter CIC, Euro-Information, Assurances du Crédit Mutuel (ACM), TARGOBANK in Deutschland, Beobank in Belgien, Cofidis, Banque Européenne du Crédit Mutuel (BECM), Banque Transatlantique und Homiris.

Nähere Einzelheiten auf cic.de und cic.ch